

Yann Siliec

Directeur Artistique et Journaliste

Architecte DPLG, diplômé de l'Institut Français de la Mode, Yann Siliec a travaillé pour la Mode (Yves Saint Laurent, Ralph Lauren) Directeur Artistique de Georg Jensen en 2006 et 2007, il développe depuis 2008 une activité de conseil en création & communication auprès de maisons de luxe et interlocuteurs du monde industriel. Collaborateur régulier des magazines Intramuros, Vogue, Le Fooding & Stiletto, Yann Siliec est également un journaliste indépendant, s'intéressant à la transversalité des discours dans l'univers de la Mode, du Luxe, du Design, du Lifestyle et de la culture.

